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介護・医療連携推進会議 記録 

令和 4年度 第 1回 介護・医療連携推進会議 記録 

 

⚫ 事業所情報 

法人名 株式会社みらいさい福祉会 

事業所 愛光苑蟻ヶ崎サポートセンター 

 

⚫ 開催日時・場所 

日時 令和 4年 6月 27日（月）14:00～14:30 

場所 愛光苑地域交流センター 

 

⚫ 参加者（順不同） 

NO 所属 氏名 

1 
居宅介護支援事業所 みはらし ケアマネジャー 

M様 

2 民生委員 Y様 

3 利用者様ご家族 K様 

4 みらいさい福祉会 小林 

5 愛光苑蟻ヶ崎サポートセンター 藤原 

 

⚫ 欠席者（順不同） 

NO 所属 氏名 

1 医療法人村のふくろう 小見山医院 K医師 

2 北部地域包括支援センター K様 

3 蟻ヶ崎北町会 町会長 K様 

 

⚫ 議事 

NO 議事内容 

1 利用者情報 

2 サービス提供状況 

3 苦情事故 

4 スタッフ状況 

5 質疑応答 

6 その他 

7 施設からの報告 
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介護・医療連携推進会議 記録 

⚫ 記録 

議事 1 利用者情報 

 入居可能数 43名中 現在入居者数 39名 （2022.6現在） 

平均介護度 3.25 

移動手段：車椅子使用 27名 歩行器使用 10名 独歩 2名 

議事 2 サービス提供状況 

 

介護内容：排泄介助、トイレ誘導介助、入浴介助、食事介助、服薬介助、口腔ケア、 

整容、歩行介助（付き添い、見守り）、移動・移乗介助、清掃、洗濯。 

看護内容：バイタル測定、薬の管理、傷の処置、排便コントロール、バルーン管理 

     血糖値管理、インスリン注射、胃ろう対応、医師との連携。 

看護ついては愛光苑の看護ではなく、外部看護を利用されている方が 1名います。 

議事 3 苦情報告 

 

令和 4年 1月 1日～令和 4年 6月 15日 

苦情：0件 

事故：4件（表皮剝離 1件、転倒 1件、落薬 1件、インスリン注射忘れ 1件） 

骨折などの受診が必要な事故ではない場合、市へは報告していません。 

議事 4 スタッフ状況 

 管理者 1名 介護員 16名 看護師 3名  

パート職員 4名 事務員 1名 

議事 5 質疑応答 

質問 1 定期巡回になり介護度で料金が一律になったが、それぞれケアは異なっても料金は同じで

すか？ 

回答 1 料金は同じです。 

利用者様一人一人のその方に合ったケアを計画作成責任者が作成します。 

ケアの内容や関わる時間が介護度に適していない場合は、ご家族とケアマネに相談し、区

分変更を受ける事を了承していただきます。 

訪問介護はケアとケアの間が 2時間空いていないと介入出来ず、ケアの度に料金が増え

てしまいましたが、定期巡回は一律で 24 時間体制ケアに入れるので色んな面で安心が増

えると思います。 

質問 2 夜間の吸痰が必要な方も対応は可能ですか？ 

回答 2 定期巡回なので本来ならば 24 時間対応しなければならないが、夜間帯の看護がいないの

で今は難しいのが現状です。夜間の体調不良者に関しては、オンコールで対応しています。 

夜間に医療ケアが定期的に必要な場合は、外部の看護ステーションを考えていただく場合

もございます。 

質問 3 サービスを利用するには住所変更をしなくてはならないのか。 

回答 3 

 

 

定期巡回というサービスは、地域密着型というサービスなので住所変更が必要になります。 

松本市からの要請でケアをするというイメージです。 

松本市に住所があること、介護度がついていることが条件となります。 
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議事 6 その他 

K様 全て愛光苑にお任せしています。感謝しています。 

M様 サービス内容が定期巡回に変更になった事で、価格の面でご家族の負担が減り助かってい

る。 

面会禁止の為、担当の利用者様に直接会うことが出来ず、ご本人の表情を見ることが出来

なかった。利用者様の状況を把握するのが難しかったが、その都度、施設から利用者様の

報告があり助かった。スタッフの方が利用者様の状況をよく理解している。しかし、担当

者会議も 15分と時間制限があり、本当にこれで大丈夫かという不安があった。 

 

《施設より》 

施設では、年に 1 回ずつ防災訓練として避難訓練と通報訓練を行っています。実際に火災等が発生し

た場合は、日中はスタッフがおりますが、夜間は連絡を受けたスタッフが到着するまで夜勤スタッフ 2名

で対応しなければならないため、地域の方の協力が必要になります。 

現在、外部に利用者様との契約はありませんが、今後増やしていく予定です。 

 

本日はお忙しい中、ご出席いただきありがとうございました。 

ご不明な点等ございましたら、施設へお問い合わせください。 

 

 

 

 

 

議事録作成 小山 

 

以上 


